

L'Église de la Buisserate

Conférence
par
Mao Tourmen

Samedi 10 février 2024 à 14h30
Maison des Associations
6, rue Berthe de Boissieux à Grenoble 38000

- * Parce qu'elle fut la toute première parmi la dizaine d'églises des années 55 / 65 sur la région grenobloise.
- * Parce que l'histoire de sa naissance est passionnante. Sous l'impulsion de son curé, elle est portée par la ferveur de toute une cité ouvrière.
- * Parce que sa modernité toute simple conçue par un très jeune architecte est un beau témoignage novateur de l'Art Sacré de ce temps.
- * Parce que ses vitraux ont été réalisés par les ateliers Loire avec un procédé unique.
- * Parce que la beauté de ses fresques relève d'une technique que seule Elisabeth Meyer a maîtrisée.
- * Et parce qu'aujourd'hui, elle est en grand péril,

IL FAUT SAUVER L'ÉGLISE DE LA BUISSERATE !!



C'est à la découverte de cette église, de son histoire et de ses trésors que nous vous invitons lors de cette conférence.